



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



輝北地域で町内会が合併

輝北地域の高尾地区7町内会、市成地区11町内会、平南地区5町内会で、合併調印式が行われました。合併後の名称は「高尾町内会」・「市成町内会」・「平南町内会」となり、輝北地域では先に合併調印した百引町内会と合わせて、平成25年4月から新たな町内会として発足することとなります。写真は2月5日に行われた平南地区町内会での調印式の模様。



鹿屋工業高校生木製ベンチを寄贈

1月29日、かのやばら園で木製ベンチの寄贈式が行われました。これは、鹿屋工業高校建築科の3年生25人が、地元之恩返しをしたいと約半年かけて8脚を製作し寄贈したものです。このベンチは、油性塗料を重ね塗りし屋外使用ができるなど工夫されています。受け取った前之原公園管理事務所長は「園内の色々な場所で活用します」と感謝の言葉を述べました。



チャイルドシート10台を寄贈

1月17日、鹿屋七日会から鹿屋市にチャイルドシート10台が寄贈されました。これは、立元明光名誉会長の寄附を元に同会が「運転者が安心して運転し事故がなくなるように」と寄贈したものです。嶋田市長は「子どもの安全と子育て家庭の支援として有効に使わせていただきます」と謝辞を述べました。



社会教育に尽力した個人・団体を表彰

2月5日、市役所で「鹿屋市社会教育功労者・優良社会教育関係団体表彰式」が行われました。この表彰は、永年社会教育に尽力し、特に功労のあった個人・団体をたたえたものです。
●受賞者・団体 福園力（演劇・日本舞踊）、向吉文男（美術）、松崎省吾（地域活動外）、坂元勝（生涯スポーツ振興）、村田勇（社会体育）、都山流尺八同好会（敬称略）



水産庁長官表彰など5団体が受賞

2月5日、「鹿児島県漁業振興大会」及び「かごしまの“食”活動表彰」で水産庁長官賞や食育活動優秀賞などを受賞した5団体が市役所を表敬訪問しました。嶋田市長は「日ごろの努力に対し敬意を表します。今後もそれぞれが良い商品を作ってください鹿屋市の水産物を全国に売り出してください」と祝福及び激励を述べました。



韓国高校野球チームが合宿で鹿屋を訪れる

1月14日から2月12日まで、韓国の^{フーギル}拜命高校、^{ベミヨン}北日高校の野球部や関係者など計81人が鹿屋市に合宿に訪れました。2校は、国立大隅青少年自然の家に宿泊し、西祓川町の市民いこいの森運動広場等を練習場に約1か月間の合宿を行い、チーム力強化を図りました。2月1日には、嶋田市長が黒豚肉を差し入れるなど激励しました。